
広報広聴委員会 会議概要 

日  時 令和６年６月６日（木） 10：00 ～11：02 

出 席 者 

☑棚原明委員長 ☑座間味万佳副委員長  ☑石川慶委員 ☑下地崇委員    

☑伊佐哲雄委員 ☑プリティ宮城ちえ委員  ☑屋良千枝美委員 ☑嶺井拓

磨委員 

□山城康弘委員 

協議事項 

１．議会報告及び市民との意見交換会における意見の整理・検討について 

２．終了後議員アンケートについて 

３．その他 

配付資料 

【資料１】 集約意見の取扱いについて（フロー図） 

【資料２】 第９回市民との意見交換会 意見一覧 

【資料３】 意見振分け及び取扱いの考え方 

【資料４】「第９回 議会報告及び市民との意見交換会」終了後議員アン

ケート 

会議概要 

①議会報告及び市民との意見交換会における意見の整理・検討について 

  議会報告及び市民との意見交換会における市民意見の各分科会への割

り振り案を提案した。いくつかの割り振りについては修正の上、各派代

表者会議へ報告することに決定した。 

 

②終了後議員アンケートについて 

 議会報告及び市民との意見交換会の改善点について意見を伺うため、終

了後アンケートを実施したい旨提案した。 

 各派代表者会議へ報告の上実施することに決定した。 

 また、委員長より、アンケート結果も確認し、グループワーク実施の意

見があった際には、年明けからの準備では間に合わないので、今のメンバ

ーで実施を検討していきたいと提案し、了承を得た。 

 

③その他 

 議会報告及び市民との意見交換会の市民からの意見のうち、広報広聴委

員会に割り振られると思われる意見について議員より意見を聴取した。議

員の主な意見は次のとおり。 

・商業施設や公園等人が集まる場所へ出向いて行うことも検討すべき。 

・意見を集めるだけではなく、しっかりとした回答も行う必要がある。そ

こも考慮すべき。 

・今後はグループワークも検討すべき。 

・インターネット上での意見募集について、アンケートに答えないと意見

を述べられないと勘違いする人がいたのでもう少し意見を述べやすいよう

に改善すべき。 



・会場で意見に対する回答をするのは同じ議員が多かった。グループワー

ク等皆で参加・回答できる形式が望ましいのではないか。 

・報告内容が、市当局の事業の説明になっているという意見があった。委

員会ごとの報告についても見直し、一般質問等の内容の報告も考えてよい

のではないか。 

・以前にもあったが土日開催も検討したほうがよい。 

 上記の意見を受けた上で、次回に向けて資料等を準備することとし、次

回開催に向け正副委員長及び事務局で回答案を作成して提示することに決

定した。 

 


